
Val Vibrata (TE). Fiume inquinato: lettera di un nostro lettore
Sono stato ad Alba Adriatica nel periodo di fine Agosto e devo confermare che il problema delle acque non deve essere cosa
nuova:dai  negozianti  e  dai  pareri  delle  persone  con  le  quali  ho  parlato  si  testimonia  la  mancanza  di  volonta’  e  il
menefreghismo da parte del comune che pur sapendo che il depuratore e’ insufficiente per il numero di turisti del periodo
estivo ,lasciano stare le cose come sono sperando che tutto vada bene.Per me e’ stata la prima volta che visito questa zona
e posso assicurare che sara’ anche l’ultima .Peccato perche’ chi ci rimette poi e’ chi campa sul turismo.
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